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N. 1 Data 02/02/2021

OGGETTO ; Mozione Manutenzione Centro Servizi Commerciali Perd'e Sali

L'anno duemilaventuno il giorno due del mese di febbraio alle ore 18:22, nelle forme previste dal decreto
del Presidente del Consiglio Comunale del 20.04.2020: "Disposizioni del Presidente del Consiglio
Comunale per la gestione delle sedute in videoconferenza” ai sensi dell'art. 73 comma 1 del D.L. n. 18 del
17 marzo 2020", regolarmente convocati a mezzo pec all'appello nominale risultano presenti i Signori:

N. Cognome e Nome Presente Assente
1. MATTANA SALVATORE Sindaco Si
2. GUISO EFISIO ANDREA Vice Sindaco Si
3. MELONI GIAN LUIGI Consigliere Si
4. SPIGA MIRKO Consigliere Si
5. SPANO MANUELA Consigliere Si
6. SALIS MASSIMILIANO Consigliere Si
7. CABONI MICAELA Consigliere Si
8. SANNA ALESSANDRA Consigliere Si
9. MURA STEFANIA Consigliere Si
10. COIS VITTORIO Consigliere Si
11. CASCHILI ANDREA Consigliere Si
12. MURGIA FRANCESCO Consigliere Si
13. MELIS IGOR Consigliere Si
14. BUONOMO ATTILIO Consigliere Si
15. PORCU MICHELA Consigliere Si
16. SPANO JESSICA Consigliere Si
17. PINNA CLAUDIA Consigliere Si

Presiede il sig. Dott. Cois Vittorio nella sua qualità di Presidente del Consiglio Comunale.

Partecipa alla seduta ai sensi dell'art. 97 del D.Lgs. 267/00 il Dott. MUNTONI MATTEO, Segretario

Comunale.
Considerato che la piattaforma individuata dal Servizio CED denominata GOOGLE MEET garantisce i
seguenti requisiti:
1. collegamento audio/video idoneo a garantire la possibilità di accertare l’identità dei componenti del
Consiglio che intervengono in audioconferenza, videoconferenza e teleconferenza;
2. regolare lo svolgimento dell’adunanza, a constatare e proclamare i risultati della votazione;



3. consentire al Segretario di percepire quanto accade e viene deliberato nel corso della seduta del
Consiglio Comunale;
4. consentire a tutti i componenti del Consiglio di partecipare alla discussione e alla votazione simultanea
sugli argomenti all’ordine del giorno.

Il Presidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta per la trattazione dell'oggetto sopra
indicato,



IL CONSIGLIO COMUNALE

Per tutto ciò che non è stato trascritto nel presente verbale si rinvia integralmente alla videoregistrazione
della seduta pubblicata su Facebook e sul canale Youtube del Comune.

Il Presidente del Consiglio Vittorio Cois lascia la parola al Capogruppo del Psd'az Francesco Murgia il quale
interviene per rivolgere un pensiero al giorno della memoria e per ricordare gli avvenimenti della seconda
guerra mondiale e tutti gli accadimenti legati alla deportazione degli ebrei, Rom, omosessuali nei campi di
sterminio di massa.

Il Presidente chiede se le mozioni possono essere date per lette. I capigruppo danno il proprio assenso.

Premesso che la presente non necessita dei pareri ai sensi dell'art. 49 del D.Lgs. 267/2000;

Visto il Regolamento sul funzionamento del Consiglio comunale vigente;

Vista la mozione avente ad oggetto "Mozione Manutenzione CentroServizi Commerciali Perd'e Sali"
presentata dai Consiglieri del Gruppo PSD'AZ in data 18/01/2021 prot. 728;

Prende la parola il Capogruppo Francesco Murgia per evidenziare che in una recente intervista il Sindaco
ha incluso la Marina di Perd’e Sali tra le opere più importanti dell’Amministrazione. Mette in luce il fatto
che sono necessari ancora degli interventi per migliorare le opere. Risulta che il conduttore abbia svolto
opere di manutenzione straordinaria e che, pertanto, sia ancora creditore nei confronti del Comune. Si
verificano, tra l’altro, diversi incidenti che rendono necessario intervenire con risarcimento danni. Chiede
che il Consiglio impegni l’Amministrazione a eseguire con somma urgenza i lavori per eliminare quanto
segnalato.

Il Presidente apre la discussione sulla mozione.

Interviene l'Assessore Alessandra Sanna per chiarire di non aver ricevuto le mail denunciate dal
Capogruppo Francesco Murgia per il posizionamento dei bidoni. Si rende disponibile in ogni momento a
risolvere il problema.

Interviene il Vice-Sindaco Efisio Andrea Guiso il quale chiarisce che tutte le segnalazioni non esulano dal
fatto che l’opera realizzata e oggetto di concessione è stata una conquista da stigmatizzare. Il contratto che
venne stipulato nel 2013 stabilisce che una serie di attività sono a carico del concessionario. La questione
principale è quella di verificare quali sono le attività che dovrà fare il privato e quelle che dovrà realizzare il
Comune.

Interviene il Consigliere Attilio Buonomo per dire che Perd’e Sali potrebbe essere un buon biglietto da
visita per il paese. Ancora molto può essere fatto per migliorare la Marina di Perd’e Sali ed è indubbio che
l’Amministrazione dovrebbe fare molto di più.

Il Sindaco Salvatore Mattana interviene per chiarire che è stata un’opera di grande importanza per
l’Amministrazione. La realizzazione dell’opera ha cambiato radicalmente quella parte di territorio e ha
valorizzato tutto il compendio. Negli ultimi anni la località è stata frequentata da migliaia di visitatori.
Ritiene che vi siano le potenzialità per poter valorizzare ancora meglio la struttura poiché ci sono delle parti
che non sono pienamente utilizzate.



Il Consigliere Francesco Murgia prende la parola per dire che la zona è utilizzata al di sotto del 50 per cento
delle potenzialità. A suo parere era necessario intervenire subito e non attendere la scadenza della
concessione.

IL CONSIGLIO COMUNALE

prende atto e passa al successivo punto all'ordine del giorno.

La presente deliberazione diviene esecutiva decorsi 10 giorni dalla pubblicazione (art. 134, comma
3).



Letto, approvato e sottoscritto:

Il
Presidente del Consiglio

Dott. Cois Vittorio
(Sottoscritto digitalmente ai sensi dell’articolo 21 D. Lgs. 82/2005 e s.m.i.)

Il Segretario Comunale
Dott. MUNTONI MATTEO

(Sottoscritto digitalmente ai sensi dell’articolo 21 D. Lgs. 82/2005 e s.m.i.)


